



Un crocodile observé dans le Bouregreg?

Un crocodile observé dans le Bouregreg? Encore une de ces nouvelles qu'on ne comprend pas, et qu'on a beaucoup de mal à authentifier. Un crocodile aurait été « retrouvé » dans le Bouregreg. Le site Andaluspress.com a été parmi les premiers à annoncer « la nouvelle ». Le site parle d'un individu de 1m50, en précisant que la trouvaille a été faite dans la partie du Bouregreg qui s'étend entre Salé et Rabat. Le site Goud.ma laisse quand à lui entendre qu'il s'agit d'une observation et que le spécimen en question n'a pas été encore capturé. Selon le site, une opération de recherche (compliquée) serait menée actuellement par les autorités compétentes pour localiser le crocodile, après réception de plusieurs déclarations concordantes. Sur les réseaux sociaux, les naturalistes semblent mitigés. Beaucoup n'y croient pas, mais certains n'excluent pas la piste d'un crocodile « domestique » qui aurait échappé à son (été jeté par?) propriétaire pour se réfugier dans les eaux des rivières, ce genre de cas de figure étant déjà arrivé en Espagne par exemple. A noter qu'aucun communiqué officiel n'a été fait à propos de cette observation et des supposées « opérations de recherches ». Rappelons que les crocodiles sont éteints au Maroc et qu'ils survivent encore en Maurétanie. L'espèce Marocaine appelée Crocodile d'Afrique de l'Ouest ne dépassait pas les deux mètres cinquante de long. Selon MONTEIL (1951), au Maroc, le Crocodile d'Afrique de l'Ouest aurait disparu en 1950 de la Guelta de Tanzida, et aurait encore été contacté en 1951 dans la Guelta de Tizgui Remz, au sud d'Assa, ainsi que dans celle de Taffagount, au sud d'Akka. Source



web par : ecologie